

**Unmöglich sind
nur die Dinge, die
du nicht tust.**

Wacht auf Tansanier!



Claudia Leandra König

Arusha, Tansania, 15. Mai 2016 um 12.00 Uhr,
4 Seiten, 7.243 Zeichen

Inhalt

1. Vorwort
2. Was bedeutet „Wacht auf“
3. Neugeburt von Mutter Erde
4. Auswirkungen auf die Natur
5. Auswirkungen auf den Menschen
6. Auswirkungen auf das Weltgeschehen
7. Das Weltgeschehen als Fußballspiel
8. Bedeutung Afrikas
9. Das Besondere an Afrika

1. Vorwort

Es freut mich, dass du diese Seiten liest. **Ich habe sie mit großer Liebe für dich geschrieben.** Meine Worte zeigen dir Zusammenhänge auf, was warum auf Mutter Erde los ist. Da es ganz anders ist, als du von außen erkennen kannst. Es ist eben nicht das große Chaos, das in einem noch größeren Chaos endet. Es ist eine Große Reinigung mit anschließendem Sonnenschein. **Vertraue!**

Das was hier steht ist meine Wahrheit und sie stellt Dinge auf den Kopf, die man dir in anderer Variante gelehrt hat. Du musst aber deine eigene Wahrheit finden. Als Sprachstil wählte ich die Verallgemeinerung. Es gibt aber fast überall auch Ausnahmen. „Wir“ bedeutet unsere Weltgemeinschaft. **Bedenke, meine Worte sind keine Bewertung, sondern eine Beschreibung.** Herzlichst

Claudia Leandra König

Ich bin Heilerin und arbeite mit Energien

2. Was bedeutet „Wacht auf“

„Wacht auf“ in diesem Zusammenhang bedeutet Erweiterung des Bewusstseins. Werde dir bewusst, was tatsächlich auf der Welt passiert. Blicke hinter die Masken und lasse ggf. deine eigene Maske fallen. Beende alle Situationen, die dir weh tun und höre auf zu leiden. Es bleibt uns ja eh nichts anderes übrig als loszulassen. Denn das was kommt, kommt sowieso. Denke mit dem Herzen und fühle mit dem Verstand. Erkenne dein göttliches Licht. Es bedeutet vor allem: **Lass die Liebe in dir fließen** und alles wird sich verändern.

3. Neugeburt von Mutter Erde

Mutter Erde lebt. Schau die Natur an und du siehst es. Wir Menschen sind aber nicht nur lieb zu ihr, sondern auch besonders gefährlich. Wir hätten Mutter Erde zerstört. Sie hat unsere Absicht erkannt und sich entschieden einzugreifen. Sie ist der Boss. Wir müssen mitmachen. Das ist wie mit einem Moskito auf einem Elefanten: Der Elefant entscheidet wohin er läuft, nicht der Moskito. Mutter Erde hat sich zum Neustart, zur Neugeburt entschieden. **Damit kommt die Liebe an die Macht.**

Sie bat die Schöpferquelle um Unterstützung, weil sie nicht genug eigene Energie dazu hat. Aus diesem Grund begann man Liebesenergie auf die Erde zu senden. **Die Liebesenergie verändert alles bei uns.** Alles was nicht Liebe ist kann nicht mehr bestehen. Die Neugeburt begann vor etwa 30 Jahren und endet jetzt. **Dass es dabei ungemütlich wird ist normal** und wie bei der Geburt eines Kindes zu sehen.

Die Spitze der Transformationen haben wir aber noch nicht erreicht. Es werden auch Dinge geschehen, die wir mit dem Verstand nicht erklären können, betrachte sie deshalb mit dem Herzen. **Die neue Erde wird von uns mitgestaltet und bringt ein erfülltes Leben für alle Menschen. ♥**



4. Auswirkung auf die Natur

In der Erdatmosphäre und im Boden waren bzw. sind dunkle Energien gespeichert, die noch nicht transformiert sind. Sie kommen von unseren negativen Gedanken, Gefühlen und Handlungen unserer vielen Inkarnationen. **Mutter Erde reinigt sich von diesen Belastungen mittels Naturkatastrophen wie Erdbeben, Überflutungen, Vulkanausbrüchen, Stürmen etc.** Wir sind in der Endreinigungsphase, deshalb kommen diese Dinge vermehrt vor. Zusätzlich haben wir Mutter Erde großen Schaden zugefügt, der auch beseitigt werden muss. Für die gefährlichsten Schäden brauchen wir unsere galaktische Familie, die entsprechende Technologien hat. Betrachte den Nachthimmel: dort siehst du sie, ihre Lichtschiffe. Nicht alles was da leuchtet sind Sterne. Die Erde wurde von außen besiedelt. Das sind unsere Schwestern und Brüder. **Sie lieben uns. ♥**

5. Auswirkung auf den Menschen

Unser Körper wird auch gereinigt, da er die Energie aufnimmt. **Es kann irritierend sein**, wenn der Körper möglicherweise anfängt verrückt zu spielen. Weitere Erklärungen und Hilfen findest du hier (www.claudia-leandra.de):

Impuls 1 „Aufstieg in der heißen Phase“ Nr. 4 „Auswirkungen des Aufstiegs auf den Körper“
Impuls 42 „Hilfen für deinen Körper“

Was am meisten verwirren kann ist **unsere Gefühlswelt, die auch gereinigt wird**. Dabei können wir große Gefühlsschwankungen erleben und uns haltlos fühlen. Gefühle kontrollieren oder unterdrücken zu wollen funktioniert nicht mehr. Menschen, die die Liebe nicht zulassen können neigen zu Aggressivität in Wort und Tat. Sie haben Angst vor der Liebe und Angst, dadurch etwas zu verlieren. Weitere Erklärungen und Hilfen findest du hier:

Impuls 15 „Was ist nur los mit mir?“
Impuls 44 „Turbulenzen“ Nr. 2 „Innere Konflikte“
Impuls 45 „Aktuelles zum Aufstieg“

6. Auswirkung auf das Weltgeschehen

Nichts ist so wie es scheint. Die Dunklen Wesen – eine kleine Menschengruppe – regieren die Welt. Sie sind Schwarz-Magier und bilden die Schattenregierungen. Sie steuern die Welt durch das Finanzwesen, indem sie es aussaugen. Ihre Strategie ist einfach: Sie hetzen uns alle gegeneinander auf. Damit verbreiten sie Angst und machen uns arm und krank. Jetzt aber sind sie in Panik, weil **wir uns auf dem Highway der Wahrheit befinden**. Die Masken fallen mehr und mehr, alte Machtstrukturen können sich nicht mehr halten, **Altes muss gehen und Neues kommt**.

7. Das Weltgeschehen als Fußballspiel

Stell dir vor, das Weltgeschehen ist ein Fußballspiel. 5 Minuten vor Spielende hat Mannschaft A 10 Tore geschossen und Mannschaft B 0 Tore. Glaubst du, Mannschaft B



verlässt dann einfach das Spielfeld 5 Minuten vor Spielende, weil sie sowieso verloren hat? Nein, sie spielt bis zum Ende. Erst dann gehen alle Spieler vom Spielfeld. So ist es auch mit dem Kampf zwischen Licht und Dunkelheit, den wir gerade haben. **Die Dunkelheit hat schon verloren. Das Licht siegt. Vertraue!**

8. Bedeutung Afrikas

In Afrika ist der energetische Schlüssel für die Neugeburt von Mutter Erde. Zudem ist dort der Schlüssel für die Erlösung der Erde, der vor kurzem aktiviert wurde. Manche nennen dieses Energiefeld „Gral der Erlösung“.

9. Das Besondere an Afrika

Die mutigsten Seelen haben sich Afrika ausgesucht. Sie sind für ihre Aufgabe bestens ausgebildet worden und haben sich in vielen Leben bewährt. Es gilt nun, dass zu erkennen und sich wieder zu erinnern. **Afrika wird in Zukunft eine wichtige Rolle auf der Weltbühne spielen.** Und du machst das möglich. Viele facettenreiche Impulse werden aus Afrika kommen und du bist der Kreateur. **Du bist die Person, auf die du immer gewartet hast! Du bist der Diamant!** Fang an zu handeln.

Wenn du nicht handelst, musst du mit dem Leben zufrieden sein, dass du hast. Wenn du aber etwas haben möchtest, dass du noch nie hattest, wirst du etwas tun müssen, das du noch nie getan hast.

Wenn du wüsstest, wer du wirklich bist, würdest du nicht mit dir hadern. Du würdest Hindernisse als Herausforderung sehen und du würdest vertrauen. Du würdest mutig Risiken in eigener Verantwortung eingehen und Neues wagen. Du würdest dich annehmen und wertschätzen, so wie du bist. Du wüsstest, dass du wichtig bist und dass du gebraucht wirst. Und: Du würdest dich auf den bevorstehenden Wandel freuen.

Niemand kann deine Aufgabe für dich erfüllen, das kannst nur du alleine. ♡

The best idea is worth nothing,
when it is not followed
by action.

Die beste Idee ist wertlos
wenn keine Handlung folgt.

Claudia Leandra König
www.Claudia-Leandra.com